



El Día del 401(k)

## ¡Tome el volante!

En el complejo entorno de hoy, quizás usted sienta la tentación de frenar cuando se trata de los ahorros para la jubilación. Pero antes de que sus planes se detengan repentinamente, participar en un plan 401(k) patrocinado por una compañía puede ser de gran valor en su camino hacia su destino de ahorro para la jubilación.

Su plan 401(k) es un compañero de viaje estupendo. Considere algunas de estas pistas en el camino:

- Tener acceso a la presentación y cuaderno de actividades del Plan RECOVER en Internet en [www.TA-Retirement.com](http://www.TA-Retirement.com) para ayudarle a recobrar el control de su estrategia de ahorros para la jubilación, en medio de la volatilidad del mercado.
- Monitorear sus inversiones y su desempeño para asegurarse de que sigan alineadas con sus metas de jubilación.

El camino hacia la jubilación puede ser agitado de vez en cuando, pero su plan 401(k) puede ponerle al mando en su camino hacia los ahorros de jubilación. Para obtener otras pistas sobre planes de jubilación, comuníquese con Transamerica Retirement Services ("Transamerica") o su gerente de beneficios.

## Navegar el camino hacia su jubilación



Transamerica. Domine el retiro.<sup>®</sup>  
Poder Opciones Libertad

Transamerica Retirement Services ("Transamerica"), una unidad de mercadeo de Transamerica Financial Life Insurance Company ("TFLIC"), 4 Manhattanville Road, Purchase, New York 10577, y de Transamerica Life Insurance Company ("TLIC"), 4333 Edgewood Road NE, Cedar Rapids, Iowa 52499, y otras filiales de TFLIC y TLIC, se especializa en la promoción de productos y servicios para planes de retiro. TFLIC no está autorizado y no comercia en las siguientes jurisdicciones: Guam, Puerto Rico, y las Islas Vírgenes de EE.UU. TLIC no está autorizado en Nueva York y no comercia en Nueva York.

Los servicios de administración del plan de Transamerica Advisor Series son proporcionados por Diversified Investment Advisors, y los fondos son distribuidos por Diversified Investors Securities Corporation, un corredor-agente registrado y afiliado de Transamerica Retirement Services. Los inversionistas deberían analizar detenidamente los objetivos, riesgos, cargos y gastos de inversión del fondo antes de invertir. El prospecto de cada fondo contiene esta y otra información acerca de ese fondo. Para obtener copias de cualquiera de los prospectos, llame al 1-877-234-9293. Lea cada prospecto detenidamente antes de invertir.

Transamerica Financial Life Insurance Company and Transamerica Life Insurance Company son afiliados a Diversified Investors Securities Corp.

Transamerica Retirement Services y sus representantes no pueden dar consejos tributarios, legales, de ERISA ni de inversión. Este material se provee sólo para propósitos de informar y se basa en nuestro entendimiento de los materiales suministrados y no debe ser interpretado como consejos tributarios, legales, de ERISA ni de inversión. Los clientes y otras partes interesadas deben consultar y depender únicamente de sus propios consejeros independientes en cuanto a su situación particular y los conceptos que se presentan aquí. Aunque se ha tomado el debido cuidado en la preparación del material para presentarlo con precisión, Transamerica Retirement Services niega cualquier garantía explícita o implícita en cuanto a la precisión de cualquier material contenido en el presente y toda responsabilidad relacionada con ello.